

Kapolresta Mataram Pimpin Sosialisasi Dan Penyerahan Dipa RKA-KL T.A 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Dec 22, 2022 - 19:31



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memimpin langsung dan menyerahkan DIPA dan RKA-KL T.A. 2023 dirangkaikan dengan penandatanganan Berita Acara serta Pakta Integritas di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Kamis, (22/12)

Dihadiri oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, pejabat utama Polresta Mataram dan para Kapolsek jajaran Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa pertamanya mari kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT karenanya kita bisa melaksanakan sosialisasi Dipa RKA-KL T.A 2023 di Gedung Wira Pratama ini semoga kita semua dalam keadaan sehat.

" Saya harapkan anggaran yang rekan kelola dalam tahun depan harus di kuasai dan mengerti. Kalo rekan menguasai mau di audit dan Wasrik rekan-rekan tidak akan kesulitan dan sering menemukan temuan pengawas dan pemeriksa (Wasrik) harus kita pertanggung jawabkan ", harap KBP Mustofa

Lebih lanjut Kapolresta Mataram menekankan untuk anggaran tolong rekan-rekan harus dimengerti dan dimaksimalkan.

" Saya ucapkan terimakasih Kabag Ren

untuk tahun 2022 bisa mempertahankan kualitas pekerjaan. Untuk anggaran operasional Polresta Mataram saya mengedepankan dinamika dan kita terus upayakan. Saya minta berkaitan dengan Perencanaan Renja tahun 2023 yang rekan-rekan terima dan dibuat laporannya ", ujar KBP Mustofa

Kita saling bahu-membahu, tolong rekan-rekan Kapolsek, Kasium dan Paurmin ditempel diruang kerjanya jumlah anggaran dan penyerahan agar bisa kita lihat setiap saat untuk sebagai gambaran.

" Hitung dan perkirakan kebutuhan anggaran sampai dengan akhir tahun secara maksimal, Kita minimalis yang namanya revisi anggaran, selalu kordinasi dengan Bag Ren, Siwas dan Sikeu bila ditemukan kendala dalam penyerapan anggaran ", tutur KBP Mustofa

Hindari penyerapan anggaran menumpuk di akhir tahun, pedomani Renrikgar, hindari revisi anggaran di akhir tahun, pelaksanaan revisi POK direncanakan awal tahun dan pertengahan tahun. Rengiat tahunan dikumpulkan di Bagren untuk dikompulir dan dijadikan sebagai rengiat tahunan Polresta Mataram T.A 2023, sebagai pedoman pelaksanaan anggaran T.A 2023, tutup KBP Mustofa.(Adb)